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Quinto Acto Empresarial por el Corredor Mediterráneo

Los promotores de esta plataforma, entre los
que se encuentra el presidente de la Cámara
de España, se han hecho una foto frente a la
gran lona colocada en el centro de Madrid que
recuerda los retrasos en esta obra de
infraestructura considerada fundamental
para el desarrollo económico de España. A
continuación, se han trasladado al Palacio de
Congresos, donde sea recordado que el
Corredor Mediterráneo es necesario para
todo el arco mediterráneo, para España y para
Europa.
Entre los empresarios que han participado en

este acto, que desde hace cinco años denuncia
los 25 años de retrasos que acumula la
finalización de este proyecto se encintraban
el presidente de Mercadona, Juan Roig; José
Ignacio Goirigolzarri, presidente de
CaixaBank; el presidente de la Asociación
Valenciana de Empresarios, Vicente Boluda; el
presidente de CEOE, Antonio Garamendi; o
Agnès Noguera, consejera delegada de
Libertas, entre otros.
 
 
 

José Luis Bonet ha participado este miércoles en el quinto Acto Empresarial
por el Corredor Mediterráneo, que ha reunido en Madrid a 1.300

empresarios, representantes de la sociedad civil, los presidentes de los
gobiernos autonómicos de Valencia y Murcia y la ministra de Transportes,

Raquel Sánchez. 

https://camara.es/quinto-acto-empresarial-corredor-mediterraneo


Presentación del Grupo BID

El presidente de la Cámara de España ha
participado en la jornada Visión 2025:
Reinvertir en las Américas organizada por el
ICEX y el Grupo BID. José Luis Bonet asistió a
la intervención de la Vicepresidenta primera
del Gobierno y ministra de Asuntos
Económicos y Transformación Digital, Nadia
Calviño, quien señaló la solidaridad y el

multilateralismo como “claves para una
recuperación fuerte, transformadora,
sostenible e inclusiva”. A continuación, el
presidente del Grupo BID, Mauricio Claver-
Caron, ofreció detalles de la agenda del Banco
Interamericano de Desarrollo para la
recuperación y el desarrollo sostenible de la
región latinoamericana.

Inmaculada Riera señala el papel fundamental de las pymes en la
transformación de la economía

“Los fondos Next Generation son recursos
para la recuperación pero sobre todo, son
recursos para la transformación y en ese
proceso de cambio el papel de las pymes es
fundamental”,  así lo ha asegurado la directora
general de la Cámara de Comercio de España,
Inmaculada Riera, durante la inauguración de
la jornada 'El papel del ICO como impulsor del
crecimiento sostenible, la recuperación y la
transformación económica', organizada por

el Instituto de Crédito Oficial (ICO) con motivo
de su 50 aniversario. En su intervención, la
directora de Cámara de España ha enumerado
los elementos que comparten el sistema
cameral y el ICO, como son el apoyo a la
internacionalización o la colaboración
público-privada. 

https://camara.es/inmaculada-riera-jornada-conmemorativa-50-aniversario-ico


La Cámara de Comercio de España y el Consejo Andaluz de
Cámaras de Comercio han presentado los resultados del estudio

sobre el "Clima empresarial en Andalucía”

El presidente de la Cámara de Comercio de
España, José Luis Bonet, ha señalado que la
preocupación de los empresarios que recoge
el Estudio por la evolución de los costes de
materias primas, energía y la inflación “indica
que la reactivación económica no está
consolidada. Es aconsejable ser
extremadamente prudentes en las decisiones
de política económica”.
Bonet se ha referido, además, a dos cuestiones
que considera fundamentales. Por una parte,
la creciente dificultad de las empresas para

encontrar perfiles profesionales adecuados a
sus necesidades, “algo insostenible en un país
con una tasa de paro superior al 15 % que, en
el caso de los jóvenes, se acerca al 40 %”, ha
dicho. Por otra, el altísimo grado de
desconocimiento de las empresas respecto a
los fondos Next Generation: sólo los conocen
3 de cada 10 empresas de Andalucía.
 
 
 
 

El Consejo Andaluz de Cámaras de Comercio de Andalucía ha presentado,
junto con la Cámara de Comercio de España, los resultados del Estudio sobre
"Clima empresarial en Andalucía", basado en una macroencuesta realizada

por Sigma DOS para la Cámara de España. En esta presentación han
participado el presidente de Cámara de España, José Luis Bonet, el

vicepresidente del Consejo Andaluz de Cámaras de Comercio, Antonio Díaz
Córdoba, y la directora general de Sigma DOS, Rosa Díaz, que contó con el

apoyo del director técnico de este Estudio, César González.



El presidente de la Comisión de Economía Circular participa en los
trabajos de la Cumbre del Clima 

La representación de Cámara de España en la
COP26 ha celebrado, además, un encuentro
de trabajo con la delegación del Gobierno
español, al frente de la cual ha estado la
Vicepresidenta tercera y Ministra para la
Transición Ecológica y el Reto Demográfico,
teresa Ribera.
En las sesiones de la Cumbre del Clima,
Cámara de España ha seguido de cerca los
avances de los grupos de trabajo de Empresas
e Industria de la Cámara de Comercio
Internacional, que han abordado el estado de
situaciones de las negociaciones sobre
Contribuciones Determinadas a Nivel

Nacional (NDCs), financiación climática,
mecanismos de cooperación y detalles del
Marco Mejorado de Transparencia de París.
La Cumbre del Clima COP26 de Glasgow, que
sucede a la COP25 celebrada en Madrid en
2019, tiene como objetivo acelerar la acción
climática para cumplir los objeticos del
Acuerdo de París y la Convención Marco de
Naciones Unidas sobre el Cambio Climático.
 
 
 
 
 

El presidente de la Comisión de Economía Circular de la Cámara de España,
Federico Ramos de Armas, Director General de Suez, ha liderado la

representación de la Cámara de Comercio de España en la Cumbre del Clima
COP26 que se celebra en Glasgow, Reino Unido. Ramos de Armas, junto a

Andrés Pereda, Director de Desarrollo Corporativo de la Cámara de España,
ha mantenido reuniones con el Grupo Español para el Crecimiento Verde

(GECV), con quienes ha analizado las oportunidades que ofrece una
economía baja en carbono para numerosos sectores económicos. 

https://camara.es/camara-espana-en-cop26


La Cámara de Comercio de España rebaja las previsiones de
crecimiento económico hasta el 4,7% en 2021 y el 5,5% en 2022

Esta fuerte revisión a la baja se explica por
múltiples factores: la escasez de
componentes, que está afectando sobre todo
a la actividad industrial (aunque también se
está extendiendo a servicios con mayor
vocación manufacturera, como el comercio al
por mayor, el transporte y la logística, o
determinados servicios profesionales); el
encarecimiento de determinadas materias
primas y suministros, o un ritmo de ejecución
de los fondos europeos Next Generation
inferior al planeado.
Por lo que se refiere a la demanda interna, el
componente que experimenta la mayor
rebaja es la formación bruta de capital fijo, que
crecerá este año un 3,3% en lugar del 7,1%
estimado con anterioridad, debido sobre todo
a la inversión en construcción, que
experimentará un descenso del 2,8%, frente
al avance del 4% previsto en un principio. Este
retroceso obedece tanto a un incremento de
la demanda de vivienda y obra civil inferior a

lo esperado, como al menor ritmo de ejecución
de los fondos europeos.
Esta es también la causa del menor dinamismo
del consumo público, que crecerá este año un
3%, frente al 4,8% calculado con anterioridad,
y un 2,3% en 2021.
Los problemas de abastecimiento de bienes,
componentes y materias primas se dejarán
notar en la demanda externa, con un menor
crecimiento de las exportaciones y, sobre todo,
de las importaciones, si bien el sector exterior
mantiene su pujanza con incrementos de las
exportaciones del 12,6% este año y del 11,6%
el próximo, y de las importaciones con un
aumento del 10,7% y el 9,7%, respectivamente.

La recuperación de la economía española, tras el histórico desplome
provocado por la pandemia, pierde el fuelle inicialmente previsto. La

Cámara de Comercio de España ha rebajado sus previsiones de crecimiento
de la economía, tanto para este ejercicio – del 5,9% al 4,7%- como para el

próximo -del 6,2% al 5,5%.

https://camara.es/la-camara-de-comercio-de-espana-rebaja-las-previsiones-de-crecimiento-economico-hasta-el-47-en-2021


Reunión de la Comisión Universidad-Empresa y Comisión
Investigación e Innovación

Esta semana se ha tenido lugar la reunión de
estas dos comisiones en la que la secretaria
general de Investigación del Ministerio de
Ciencia e Innovación, Raquel Yotti y la
secretaria general de Innovación del

Ministerio de Ciencia e Innovación, Teresa
Riesgo han presentado las propuestas de
reforma para la Ley 14/2011 de la Ley de la
Ciencia, la Tecnología y la Innovación.
 

La directora general de la Cámara de España,
Inmaculada Riera y el director Internacional de
la Cámara de España, Jaime Montalvo han
tenido una reunión con el Comisario

Desarrollo Económico, Comercio, Industria y
Minería de la Unión Africana Albert Muchanga
.
 

Reunión con el Comisario de Desarrollo Económico, Comercio,
Industria y Minería



Biorizon Biotech, Premio Pyme del Año 2021 de Almería

Esta es la quinta edición del Premio Pyme que
ha regresado tras la pandemia. Con este
evento, convocado a nivel nacional por la
Cámara de España y el Banco Santander,
transmitieron cómo ha cambiado la sociedad
y las empresas tras el fin de las restricciones y
la vuelta a la normalidad.
 
La empresa ganadora, Biorizon Biotech está
focalizada en el campo de la biotecnología,
donde desarrollan técnicas y procesos para
potenciar el crecimiento de plantas y frutos.
 
Durante el encuentro, el presidente de la
Cámara de Almería, Jerónimo Parra declaró
que los empresarios almerienses han logrado
con determinación, esfuerzo, riesgo y
dedicación, seguir siendo parte esencial del
progreso de esta provincia. Parra lamentó que
“este año 2021 va estar también marcado por
la crisis sanitaria y ese es, principalmente, el

reto de nuestra sociedad a corto, medio y largo
plazo. Superar la situación sanitaria y sus
inevitables efectos sobre la economía”.
 
El presidente de la Cámara de Almería quiso
destacar, “en este contexto de reactivación,
por una parte, la importancia de impulsar
infraestructuras como el AVE-Corredor
Mediterráneo que, con el cumplimiento de los
plazos anunciados y debe llegar para 2025. Y,
por otro, para la reactivación debemos tener
en cuenta el papel y la figura del empresario.
Sin el riesgo del empresario, no hay apuesta
por la empresa y sin empresa no se crea riqueza
ni se genera empleo”.
 
 
 
 
 
 

La Cámara de Comercio de Almería, la Cámara de Comercio de España y el
Banco Santander, junto a La Voz de Almería, celebraron los Premios Pyme

2021, evento cuyo objetivo es ayudar al progreso de las empresas de la
ciudad, reconocer el esfuerzo en el desarrollo económico, sobre todo tras la

emergencia sanitaria del Covid-19 y fomentar la creación de empleo en
Almería.

https://www.lavozdealmeria.com/noticia/20/economia/225099/vuelven-los-premios-pyme-con-espiritu-emprendedor


La empresa Collbaix Canarias, Pyme del año 2021 de Las Palmas

El director ejecutivo, Francisco Contreras, fue
el encargado de recoger el premio, en un acto
que se celebró en la sede de la Cámara y que
contó con la presencia del presidente de la
Cámara de Comercio, José Sánchez Tinoco; la
directora territorial del Banco Santander en
Canarias, Beatriz Martínez Ruíz; el director
general de Comercio y Consumo del Gobierno
de Canarias, David Mille Pomposo; la
consejera de Industria, Comercio, Artesanía y
Vivienda del Cabildo de Gran Canaria, Minerva
Alonso; y el gerente de La Provincia Diario de
Las Palmas, Jaime Abella Fernández.
El jurado, compuesto por el director de Banca
Institucional de Banco Santander de Canarias,
Gustavo Nuez; el gerente regional La Provincia
Diario Las Palmas, Jaime Abella; el director de
Industria y Comercio del Cabildo de Gran

Canaria, Juan Manuel Gabella; y la directora
Territorial de Comercio y Delegada del ICEX en
Las Palmas, Loreto Taborga, ha valorado
especialmente de la empresa Collbaix
Canarias que ha conseguido consolidarse en
los mercados internacionales de la seguridad
más exigentes. Entre sus trabajos, está el
blindaje de embajadas, Bancos Centrales o
Nacionales, como del Banco Federal de
México, del Edificio del Pentágono, entre otros;
también ha realizado la protección anti-
piratería, anti-balas y anti-bombas de buques
en construcción de Corea del Sur. 

La empresa Collbaix Canarias, dedicada a la fabricación de sistemas de alta
seguridad en el campo del blindaje arquitectónico, especializado con
sistemas de protección anti-balas, anti-terrorismo y anti-bombas, ha

recibido hoy el Premio Pyme del Año 2021 de Las Palmas, un galardón que
conceden el Banco Santander y la Cámara de Comercio de Gran Canaria, en
colaboración con la Cámara de España y La Provincia, Diario de Las Palmas.



TVE

Tele 5

El presidente José Luis Bonet participa en el acto empresarial en
favor del Corredor Mediterráneo

Información sobre la clausura del Congreso de CEDE en el que
intervino S.M. el Rey

https://1drv.ms/v/s!Ai8X39oMRRJQhZNIlJz0wQm1WRhHHg?e=kTr5qf
https://1drv.ms/v/s!Ai8X39oMRRJQhZQCkfOtMnHRKaFQiw?e=kDOpNV


Información sobre el gran acto empresarial reclamando el
Corredor Mediterráneo

Canal SUR

El programa Las mañanas de Andalucía entrevista al presidente
de la Cámara de España, José Luis Bonet

El Periódico de
España

https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhZQB3nGM-8b_l0fJcw?e=tppDkx
https://1drv.ms/u/s!Ai8X39oMRRJQhZM-9Bi-91z6kor3iw


Telemadrid

Cámara de Madrid participa en la iniciativa para ofrecer bonos a
los turistas nacionales que visiten la ciudad

Navarra TV

Información sobre la entrega del Premio Pyme del Año 2021 de
Navarra a la empresa Baikor Worldwide

https://1drv.ms/v/s!Ai8X39oMRRJQhZNJrnso-VH4B4Pn5A?e=UPITrv
https://1drv.ms/v/s!Ai8X39oMRRJQhZNHLrwZysMjnAYZHQ?e=dLjpbJ


Canary Ports

Entrevista al presidente de la Cámara de Lanzarote, José Torres,
sobre el nuevo puerto de Playa Blanca 

El Diario
Montañés

 Entrevista al presidente de la Cámara de Cantabria, Modesto
Piñeiro sobre la transición energética 

http://www.canaryports.es/texto-diario/mostrar/3294303/jose-torres-hay-tener-cuidado-usos-medir-bien-traficos-debe-soportar-nuevo-puerto-playa-blanca
https://www.eldiariomontanes.es/economia/cambio-energetico-malo-20211107201715-ntvo.html


Murcia Plaza

Entrevista al presidente de Cámara de Murcia, Miguel López Abad
sobre el trabajo de la Cámara 

À Punt

El presidente de Cámara de Valencia, José Vicente Morata, se
refiere al aumento de costes del transporte marítimo

https://murciaplaza.com/lopez-abad-hay-ganas-de-consumir-hay-ganas-de-salir-a-la-calle
https://1drv.ms/v/s!Ai8X39oMRRJQhZNMiX2b1IVHwvyULQ?e=gSd3qE


La Nueva España

Foro Los Actuales desafíos de las empresas, con la subdirectora
de Desarrollo Corporativo

CyL TV

El descenso del número de vuelos en los aeropuertos de Castilla y
León como consecuencia de la pandemia no se ha recuperado

https://www.lne.es/economia/2021/11/11/simoes-hay-razones-optimismo-pese-59391508.html
https://1drv.ms/v/s!Ai8X39oMRRJQhZNLc31-XoENnnlr6Q?e=BfKeVX




Como tradición, la Cámara de Comercio de
Oviedo realiza un retrato de cada
expresidente, para que su paso quede
reflejado para siempre en el salón de plenos
de la calle Quintana. El penúltimo líder, el
empresario Fernando Fernández-Kelly, tiene
desde el suyo, como todos sus antecesores.
Fue él mismo quien descubrió esta obra del

reconocido pintor José Luis Pantaleón ante
personalidades de todos los ámbitos. No faltó
la actual directiva liderada por Carlos
Paniceres y José Manuel Ferreira; junto a los
líderes de Gijón, Félix Bargaño, y Avilés, Luis
Noguera.
 

Oviedo

El embajador de Cabo Verde en España,
Manuel Ney Monteiro Cardoso, acompañado
por el decano del Cuerpo Consular en Málaga,
Rafael Pérez Peña, y de José Félix Pérez-Peña
Garrido, director de la delegación en Málaga-
Andalucía de Savills Aguirre Newman, han

efectuado hoy una visita a la Cámara de
Comercio de Málaga, donde fueron recibidos
por el presidente de la misma, Sergio Cuberos
Lara.
 

Málaga

La Cámara homenajea a Fernández-Kelly

El embajador de cabo verde visita la Cámara de Málaga

https://www.elcomercio.es/oviedo/cuatro-anos-trabajo-20211106000942-ntvo.html
https://camaramalaga.com/el-embajador-de-cabo-verde-de-visita-en-la-camara-de-comercio/


Esto no se para y desde ObjetivoAVEAlmería-
CorredorMediterráneo se mantiene el foco
de atención sobre la evolución de las obras
en los tramos pendientes desde la línea de
Alta Velocidad Murcia hasta Almería.
 
Con la vista puesta el horizonte 2025-2026,

desde #ObjetivoAVEAlmería-
CorredorMediterráneo se ha creado un grupo
técnico asesor cuya finalidad es transmitir el
estado y situación de las obras conforme a los
plazos de ejecución anunciados.
 
 

Almería

El sector agroalimentario de Teruel refuerza
su presencia en Valencia con su participación
en la Feria Gastrónoma gracias al convenio
entre la Cámara de Comercio y la Diputación
de Teruel.La Cámara de Comercio y la
Diputación de Teruel han organizado, por
segundo año, una exposición  de empresas
turolenses en la Feria Gastrónoma de

Valencia, que se celebra desde el 7 al 10 de
noviembre. La acción se enmarca en el
programa “Elige Teruel”, dentro del convenio
suscrito por la entidad y la institución con el
objetivo de ayudar a la promoción de los
productos agroalimentarios turolenses.
 

Teruel

ObjetivoAVEAlmería-CorredorMediterráneo crea un grupo
técnico asesor y elabora un primer análisis del estado de los

tramos de murcia-almería

Siete  empresas turolenses exponen en gastrónoma de valencia
con elige teruel

https://camaradealmeria.com/
https://www.camarateruel.com/


Cámara de Comercio de Cantabria y
Fundación UCEIF, a la que pertenece el CISE,
pondrán en común recursos para potenciar
el ecosistema emprendedor en Cantabria,
apoyando a los emprendedores y empresas
a ser más sostenibles y competitivas. La
Cámara de Comercio de Cantabria y la

Fundación de la Universidad de Cantabria
para el Estudio y la Investigación del Sector
Financiero (UCEIF), a la que pertenece el
Centro Internacional Santander
Emprendimiento (CISE), han firmado un
convenio de colaboración para impulsar el
emprendimiento en la región.

Cantabria

El delegado del Gobierno de España en
Andalucía, Pedro Fernández, ha destacado
hoy durante su intervención en un desayuno-
coloquio organizado por la Fundación
Cámara de Comercio de Sevilla que “el
Gobierno de España ha destinado a la
comunidad andaluza 1.681 millones de euros
del Plan de Recuperación, Transformación y

Resiliencia (PRTR), dentro del reparto
autonómico de los primeros 9.252 millones
recibidos de Europa, lo que convierten a
nuestra comunidad en la más beneficiada,
con más del 18% de los fondos”.
 

Sevilla

La Cámara de Comercio de Cantabria y el CISE acuerdan colaborar
en el impulso del emprendimiento en la región

Fernández: “El Gobierno ha asignado a Andalucía 1.681 millones
de euros del Plan de Recuperación, más del 18% de los primeros

9.252 repartidos entre las CCAA”

http://www.camaracantabria.com/comunicacion/fichanotas.php?id=0000001411
https://camaradesevilla.com/2021/11/09/retos-para-una-transicion-justa-delegado-del-gobierno/


Esta semana, María Ariño, Diputada
Provincial del área de Desarrollo territorial;
Eva Fortea, Directora General de Comercio
del Gobierno de Aragón y Antonio Santa
Isabel, Presidente de la Cámara de Comercio
de Teruel, han mantenido un encuentro
online con 30 responsables municipales y
gestores de Multiservicios Rurales de la

Provincia. El objetivo ha sido exponer las
actuaciones realizadas en el último año, los
proyectos en marcha, las líneas en las que se
está trabajando y, sobre todo, recoger
inquietudes y necesidades que orienten las
políticas públicas en el medio rural.
 

Teruel

El taller titulado “Reuniones eficaces y
negociación efectiva” ha reunido a más de
treinta empresas, que han aprendido cómo
gestionar de manera adecuada las reuniones
intra e interdepartamentales, de manera que
estas sean exitosas y cumplan los objetivos
perseguidos. Esta formación se ha
desarrollado en el marco del convenio de

colaboración que Unicaja Banco y la Cámara
de Comercio tienen firmado, a través de cual
la entidad financiera apoya la formación de
las empresas de la provincia, y es el cuarto de
los cinco que constituyen el ciclo formativo
en el ámbito de las habilidades directivas y la
gestión de personas.
 

Ciudad Real

Los multiservicios rurales celebran su encuentro anual

Cómo organizar reuniones eficaces, cuarto taller del ciclo de
habilidades directivas de Unicaja Banco y Cámara de Comercio

https://www.camarateruel.com/
https://www.camaracr.org/noticias/noticia/articulo/como-organizar-reuniones-eficaces-cuarto-taller-del-ciclo-de-habilidades-directivas-de-unicaja-banco/


Dentro del Plan de Acción Internacional 2021
(PAI'21) del Consejo de Cámaras de Cataluña
y de ACCIÓ, la Cámara de Comercio de
Sabadell ha organizado e iniciado una Misión
Comercial Virtual en Chile, Argentina,
Uruguay y Paraguay que tendrá lugar entre
los días 8 y 18 de noviembre de 2021. Dirigida
y coordinada por el Jefe de Promoción de
Comercio Internacional de la Cámara de
Comercio de Sabadell, Vicenç Vicente, tiene

un carácter plurisectorial y está formada por
8 empresas que corresponden a los siguientes
sectores: gestión de servicios corporativos,
ingeniería de fluidos , material escolar y
oficinas, servicios de certificación digital,
cosmética dental, polvo metálico y granallas
de acero inoxidable y grupos electrógenos.
 

Sabadell

La Cámara de Comercio de Sabadell, en
colaboración con Conector Startup
Accelerator, ya ha puesto en marcha el

programa de aceleración de startups
innovadoras.
 

Sabadell

Inicio de la misión comercial virtual a Chile, Argentina, Uruguay y
Paraguay

Lanzamiento de Cambraccelera

https://www.cambrasabadell.org/es/blog/MissioVirtualConSud1/
https://www.cambrasabadell.org/es/blog/CambrAccelera_Lanzamiento/


La Cámara de Comercio del Campo de
Gibraltar retoma sus acciones comerciales de
promoción exterior para pymes y autónomos
a través de su Programa Internacional de
Promoción (PIP), cofinanciado por el Fondo

Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y por
el Instituto de Empleo y Desarrollo
Socioeconómico y Tecnológico (IEDT) de la
Diputación Provincial.
 

Campo de
Gibraltar

La mesa redonda “Cómo mejorar la
Intralogística en mi empresa” celebrada esta
mañana en la Cámara de Comercio de Murcia,
junto con la Asociación para el Desarrollo de
la Logística (ADL), ha analizado la
optimización de la logística interna,
especialmente en relación a los principales
problemas que afectan a la cadena de

suministros en la actualidad. Este evento, con
más de 400 asistentes entre presenciales y
virtuales, se desarrolla dentro de la línea de
Formación Ejecutiva que la corporación
empresarial murciana pone a disposición de
empresarios y profesionales de la Región.
 
 

Murcia

La cámara de comercio retoma sus misiones comerciales de
promoción exterior para las empresas

Expertos en logística debaten sobre la incertidumbre que afecta a
la cadena de suministros

https://www.camaracampodegibraltar.com/
https://www.camaramurcia.es/34627-2/


 “El Corredor Ferroviario del Mediterráneo no
es Corredor sin Granada”, ha declarado hoy
el presidente de Cámara Granada y de la
Confederación Granadina de Empresarios
(CGE), Gerardo Cuerva, tras participar en el V
Encuentro Empresarial celebrado en Madrid
en defensa de esta infraestructura y

convocado por la plataforma
#QuieroCorredor creada por la Asociación de
Empresarios de Valencia. Cuerva ha añadido
tajante que “Granada no se va a quedar
descolgada otra vez de la construcción de las
infraestructuras”.
 

Granada

Mesonero es una aplicación para conectar a
los clientes con los camareros desde
cualquier dispositivo móvil. Se trata de uno
de los proyectos ganadores del Programa
Semillas de Talento, que durante un año
recibirá acompañamiento y formación en
gestión empresarial en el Vivero de Empresas

de la Cámara de Comercio de Lanzarote y La
Graciosa. El otro proyecto ganador del
concurso ha sido Tertulia y Arte, una
plataforma digital para difundir la obra de los
artistas y escritores canarios. Ambos se
instalan, a partir de hoy mismo, en un
despacho del centro neurálgico del

Lanzarote y
La Graciosa

Gerardo Cuerva: “no hay corredor ferroviario del mediterráneo
sin granada; no nos vamos a quedar descolgados otra vez”

Mesonero y Tertulia y Arte ganan la II Edición del Programa
“Semillas de Talento”

https://www.camaragranada.org/noticia/gerardo-cuerva-no-hay-corredor-ferroviario-del-mediterraneo-sin-granada-no-nos-vamos-a-quedar-descolgados-esta-vez
https://camaralanzarote.org/mesonero-y-tertulia-y-arte-ganadores-de-semillas-de-talento/


La Cámara de Avilés convoca una nueva
edición de PrinciPets, la gran feria de la
mascota de Asturias, los próximos 20 y 21 de
noviembre, en el Pabellón de Exposiciones y
Congresos de La Magdalena. El evento, como
en ediciones anteriores, será el lugar de

encuentro de todos los amantes de las
mascotas. Un evento que
circunstancialmente se desarrolla en el mes
de noviembre y que a partir del próximo año
volverá a sus fechas tradicionales del mes de
abril.

Avilés

El Comité Organizador de la X Jornada de la
Sociedad de Enfermería Familiar y
Comunitaria de Asturias (SEAPA) ha
anunciado este miércoles su cita bianual más
destacada, tras no haber podido realizarse el
Congreso, por la pandemia, durante el año
2020. La cita volverá a repetir destino,

después de cinco años desde la última vez, en
Avilés, el día 25 de noviembre de 2021. La X
Jornada de SEAPA lleva el ingrediente
añadido de celebrar el 25 aniversario del
nacimiento y creación de esta Sociedad
Científica.
 

Avilés

La Cámara de Comercio convoca una nueva edición del Salón
PrinciPets 

El Pabellón de Exposiciones y Congresos de La Magdalena
acogerá la X Jornada de SEAPA

https://www.avilescamara.es/
https://www.avilescamara.es/


La Cámara de Comercio de Madrid se ha
sumado este año a la celebración del Black
Friday con una iniciativa propia, el ‘Black
November Cámara Madrid 2021’. Se trata de
una campaña promocional con descuentos

en el Club Cámara Madrid, diversas
actividades de formación y talleres online. El
programa estará operativo durante todo el
mes de noviembre para potenciar las
oportunidades de negocio.

Madrid

La Cámara de Madrid ha firmado un acuerdo
con VCGH Abogados para ofrecer
asesoramiento a las empresas en Derecho
del deporte y entretenimiento. Por esta
alianza, la firma jurídica prestará un servicio
global y personalizado a las compañías
madrileñas de los principales contratos sobre

los que se fundamenta la celebración de
eventos deportivos y de entretenimiento.
 

Madrid

La Cámara de Madrid lanza su ‘Black November’ para impulsar las
oportunidades empresariales 

La Cámara potencia el asesoramiento en derecho del deporte y
entretenimiento junto a VCGH Abogados, uno de sus socios en

estas operaciones

https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/la-camara-de-madrid-lanza-su-black-november-para-impulsar-las-oportunidades-empresariales
https://www.camaramadrid.es/noticias


La Cámara de Gran Canaria ha entregado los
diplomas acreditativos a los 13 alumnos que
finalizaron la segunda edición del curso de
Dependiente de Supermercado 2021 que se
celebró en el municipio grancanario de Guía
en los meses de septiembre y octubre. Esta
acción formativa está enmarcada en el
Programa PICE de Garantía Juvenil que lleva

a cabo el Departamento de Comercio Interior
y Empleo de la Cámara, y en la que se prepara
a los participantes en materias de atención al
cliente, carnicería, productos frescos, entre
otras, para posibilitar su acceso a las empresas
del sector de la alimentación.
 
 

Gran Canaria

La Cámara Oficial de Comercio, Industria y
Servicios de Córdoba ha celebrado esta tarde
la jornada gratuita "Emprender en la nueva
realidad: Mujer y Ley de Segunda
Oportunidad" en el marco del Programa de
Apoyo Empresarial a las Mujeres (PAEM),
cofinanciado por el Fondo Social Europeo.

La jornada ha estado dirigida a mujeres que
tengan inquietud emprendedora, una idea o
proyecto de negocio o a empresarias que
quieran reinventarse tras experiencias
empresariales fallidas.
 
 

Córdoba

La Cámara de Comercio de Gran Canaria continúa con programas
de formación

La Cámara aboga por la Ley de Segunda Oportunidad para volver
a emprender

https://www.camaragrancanaria.org/
https://camaracordoba.com/la-camara-aboga-por-la-ley-de-segunda-oportunidad-para-volver-a-emprender/


TIC Negocios ha cerrado el mes de octubre
con la renovación de dos proveedores
homologados y con la incorporación de
sendos partners tecnológicos. Las
compañías apuestan así por la plataforma y

pondrán a disposición de las empresas
madrileñas soluciones innovadoras para
acompañarlas en sus procesos de
transformación digital.
 

Madrid

La Cámara de Comercio de Madrid ha
celebrado una mesa redonda con el ministro
de recursos minerales, petróleo y gas de
Angola, Diamantino Pedro Azevedo, que ha
abordado las oportunidades de inversión
que presenta el país para las empresas

españolas. Además de constituir uno de los
mayores productores de petróleo de África,
el territorio está inmerso en una
transformación hacia la minería y las energías
renovables.
 

Madrid

TIC Negocios renueva la confianza de dos proveedores y suma
sendas incorporaciones en octubre

La Cámara de Madrid aborda las oportunidades empresariales de
Angola en recursos minerales y energía

https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/tic-negocios-renueva-la-confianza-de-dos-proveedores-y-suma-sendas-incorporaciones-en-octubre
https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/la-camara-de-madrid-aborda-las-oportunidades-empresariales-de-angola-en-recursos-minerales-y-energia


La Cámara de Navarra ha concedido al
empresario navarro Esteban Morrás Andrés,
el premio a la Trayectoria Empresarial y
Profesional 2021. Además, ha otorgado a
Urtasun Tecnología Alimentaria el Premio a
la Internacionalización y a Cocuus el Premio
a la Innovación. En esta 25º edición, la Cámara

de Comercio ha decidido entregar un Premio
Especial a la Asociación de Hostelería y
Turismo de Navarra y la Asociación Navarra
de Pequeña Empresa de Hostelería por su
capacidad de resistencia y adaptación ante la
pandemia COVID-19.  

Navarra

En su apuesta por potenciar la
internacionalización empresarial, la Cámara
de Comercio de Madrid ha organizado una
jornada para exponer las oportunidades de
negocio en Emiratos Árabes. La sesión online
ha contado con ponencias de primer nivel
con la participación de Sarah Al Amiri,

ministra de Tecnología Avanzada en el país,
y Majid Al Suwaidi, embajador en España de
Emiratos Árabes.
 

Madrid

La Cámara de Comercio de Navarra concede al empresario
Esteban Morrás el Premio a la Trayectoria Empresarial y

Profesional 

La Cámara de Madrid expone en una jornada las oportunidades
de negocio en Emiratos Árabes

https://camaranavarra.com/2021/11/11/la-camara-de-comercio-de-navarra-concede-al-empresario-esteban-morras-el-premio-a-la-trayectoria-empresarial-y-profesional/
https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/la-camara-de-madrid-expone-en-una-jornada-las-oportunidades-de-negocio-en-emiratos-arabes


La abogada y técnico superior de gestión en
el FONDO SOCIAL EUROPEO (FSE) Mª Victoria
Berrocal impartió el pasado martes, en la
Cámara de Comercio de Gijón y ante medio
centenar de empresas, un seminario en el que
detalló el funcionamiento del Plan de

Recuperación, Transformación y Resiliencia y
las diferentes formas de acceso a las ayudas
para las pequeñas y medianas empresas.
 

Gijón

La internacionalización ha sido la
protagonista de la semana en Cámara
Zaragoza. Con motivo de la entrega de los
Premios a la Exportación 2020, que tendrá
lugar el próximo 18 de noviembre, durante
cuatro días se han organizado diversos actos
en los que se ha hablado sobre mercados

internacionales y temas de interés para el
sector, teniendo como eje conductor cada
día a una de las empresas premiadas.
 

Zaragoza

El Fondo Social Europeo explica las ayudas Next Generation en la
Cámara de Gijón

Una semana centrada en la internacionalización

https://www.camaragijon.es/es/comunicacion/noticias/el-fondo-social-europeo-explica-las-ayudas-next-generation-en-la-camara-de-gijon.html?idCategoria=0&fechaDesde=&texto=&fechaHasta=&identificador=425
https://www.camarazaragoza.com/actualidad/una-semana-centrada-en-la-internacionalizacion/


Hace cuatro años que Infinite Spur inició su
actividad empresarial. Enfocada al mundo de
la educación, su objetivo es ofrecer una
formación diferencial tanto a sus alumnos
como al conjunto de la sociedad. La directora
ejecutiva de la compañía, Marta Walliser,

comparte las particularidades de los cursos
en una entrevista con el Club Cámara Madrid.
Además, resalta que formar parte del club
“nos hace sentir como una parte más, lo que
nos da fuerza y energía”.
 

Madrid

El presidente de Cámara Valencia, José
Vicente Morata, y la Decana del Colegio
Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales de
Valencia, Angélica Gómez, han firmado hoy
un acuerdo por el que se establecen líneas
de colaboración entre ambas entidades en
servicios de internacionalización, formación,

emprendimiento y empleo, innovación y
arbitraje.
 

Valencia

Infinite Spur: “Queríamos estar con el Club Cámara Madrid
porque coincidimos en la transparencia, solidez y cultura de

atención al cliente”

Convenio con el Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos
Industriales de Valencia

https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/infinite-spur-queriamos-estar-con-el-club-camara-madrid-porque-coincidimos-en-la-transparencia-solidez-y-cultura-de-atencion-al-cliente-
https://www.camaravalencia.com/es-ES/gabinete-comunicacion/Paginas/muestranoticia.aspx?cod=659&p=1


El objetivo de este taller es mostrar las
tipologías de formas de pago/cobro
internacionales, su elección en función de
diferentes criterios y los flujos documentales

y responsabilidades para aquellas formas de
pago condicionadas a la entrega de
documentos por parte del exportador.
 

Santa Cruz de
Tenerife

Las nuevas tecnologías han afectado
considerablemente a todos los sectores
económicos, y en el caso de la agroindustria,
ha propiciado un cambio estructural sin
precedentes. La venta online, la utilización
de los datos para trabajar de forma más
eficiente y rentable o la incorporación de

maquinaria inteligente, son algunos de los
ejemplos relacionados con este proceso de
transformación digital que vivimos
actualmente.
 

Cómo cobrar las ventas internacionales de forma segura

JORNADA OAP: AgroIndustria Digital

Santa Cruz de
Tenerife

https://www.camaratenerife.com/component/formacion/formacionmore/3726
https://www.camaratenerife.com/component/formacion/formacionmore/3664


La Cámara de Zaragoza pone en marcha un
servicio de intermediación que pondrá en
contacto a los propietarios de empresas
consolidadas en el sector industrial con
personas interesadas en continuar su
actividad. Forma parte de un plan para evitar
el cese de empresas por falta de relevo

generacional que ayudará a conservar
puestos de trabajo en la provincia de
Zaragoza y que complementa a los
programas de continuidad que ya tenía para
otros sectores.
 

Zaragoza

La mayor parte de los negocios crecen en
función de los incrementos de su cifra de
negocio, y la mayor parte de los empresarios
y  emprendedores, en las etapas iniciales de
los negocios son sobre todo comerciales,
además de otras muchas cosas. Por lo tanto,
el comercial es una figura clave de cualquier
organización.

Sin embargo, es necesario que el comercial
adquiera conocimientos de otras áreas del
negocio como las finanzas o la gestión de los
stocks de la compañía, que identifique dónde
debe ponderar los esfuerzos comerciales.
Conocer donde puede ganar y no perder.
 
 

Santa Cruz de
Tenerife

La Cámara pone en marcha un servicio de intermediación para la
compraventa de empresas

Rentabilidad del Negocio. Puntos Clave de La Gestión Comercial y
Financiera. Gestión de Stocks

https://www.camarazaragoza.com/actualidad/la-camara-pone-en-marcha-un-servicio-de-intermediacion-para-la-compraventa-de-empresas/
https://www.camaratenerife.com/productos/oferta-formativa/cursos-talleres-y-jornadas/formacionmore/3706


El proyecto Cáceres Impulsa convoca su
primer certamen de fotografía ‘Un pueblo en
tu mirada’, con el fin de mostrar al mundo los
numerosos motivos por los que vivir,
emprender y/o invertir en alguno de los 223
municipios de provincia de Cáceres. La
arquitectura, el patrimonio histórico, la
diversidad de los paisajes, los lugares

emblemáticos, las costumbres y formas de
vida de sus gentes, así como sus fiestas
populares y tradiciones son temáticas
protagonistas de este certamen que
concederá tres premios a las instantáneas
finalistas: el primer premio de 500 euros, el
segundo de 350 y el tercer premio de 150
euros.

Cáceres

La Cámara de Córdoba ha desarrollado el
curso “Gestión de almacén + carretillero” con
la colaboración del Ayuntamiento de Puente
Genil a través de la Delegación de Servicios
Sociales. Esta acción formativa se realiza en
el marco del Programa Integral de
Cualificación y Empleo (PICE), cofinanciado

por el Fondo Social Europeo, y se ha podido
llevar a cabo gracias a la firma de un convenio
de colaboración entre la entidad cameral y el
Ayuntamiento de Puente Genil.
 
 
 

Córdoba

Cáceres Impulsa convoca un concurso fotografía para mostrar las
razones por las que vivir, emprender e invertir en la provincia

La Cámara forma a 17 jóvenes en gestión de almacén a través del
PICE

https://www.camaracaceres.com/
https://camaracordoba.com/la-camara-forma-a-17-jovenes-en-gestion-de-almacen-a-traves-del-pice/


Con el fin de impulsar la transformación
digital de las empresas de la provincia, la
Cámara de Comercio Toledo se ha unido este
año a la red de oficinas de Acelera Pyme, se
trata de un proyecto de la entidad pública
empresarial Red.es, financiado con fondos
FEDER y que se está extendiendo

progresivamente por las diferentes
provincias españolas, esta manera se
pretende adoptar una cultura, uso y
aprovechamiento permanente de las TIC en
las estrategias empresariales.
 

Toledo

Los Centros Europeos de Empresas e
Innovación de Castilla-La Mancha (Albacete,
Ciudad Real, Guadalajara y Talavera de la
Reina-Toledo) han celebrado, en formato
virtual, la segunda edición del Foro de
Financiación de la Innovación, un Foro
financiado por la Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha, en el marco de la líneas
de ayudas al Fomento del Emprendimiento
Innovador, y que tiene el objetivo de poner
en contacto startups con agentes de
financiación con el fin de potenciar la
generación de proyectos innovadores.

Ciudad Real

La oficina Acelera Pyme de Cámara Toledo ofrece nuevas
herramientas para la transformación digital

Los CEEIs de Castilla-La Mancha celebran el II Foro de
Financiación de la Innovación

https://camaratoledo.com/la-oficina-acelera-pyme-de-camara-toledo-ofrece-nuevas-herramientas-para-la-transformacion-digital/
https://www.camaracr.org/noticias/noticia/articulo/primera-edicion-open-innovation-castilla-la-mancha/


Jornada virtual: CEO Conversations
18 de noviembre - 15:00 - 17:00 horas Manila (8:00 hora España) 

AUSTRALIA

2021 Velada europea de creación de redes de Tchin-Tchin
18:00 h. (Hora Australia) Flight Centre 275 Gray Street, 

South Brisbane, QLD 4101

FILIPINAS

https://www.lacamaramanila.com/event-details/ceo-conversations
https://www.lacamara.com.au/event/event-name-36/


ESTADOS UNIDOS

El grupo Cosentino y José Moro, de Bodegas Emilio Moro,
reciben los Premios Ponce de León en Miami

 
El grupo CosentinoEl grupo Cosentino y José Moro, de Bodegas Emilio
Moro, dos empresas españolas con una sólida apuesta por la
internacionalización, han recibido en Miami los Premios Ponce de León a

la "Compañía de Año" y "Ejecutivo del Año", respectivamente.
 

Junto a integrantes de la importante comunidad española en el sur de
Florida estuvieron presentes la alcaldesa de Miami-Dade, Daniella Levine
Cava, el embajador de España en EE.UU., Santiago Cabanas, y el cónsul
general en Florida, Jaime Lacadena, así como el presidente de la Spain- US
Chamber of Commerce Cámara, Javier Estades Saez, presidente y CEO de

Tabacalera USA.
 
 

https://www.camara.es/premios-ponce-leon-camara-comercio-espana-estados-unidos


Madrid

xxxxxxxxxxxxxxx
 
 
 

xxxxxxxxxx

Consulta aquí los próximos webinars programados
por la red de cámaras

 

Red de Cámaras

https://empresadigital.camara.es/eventos


Jornada  Acelera Pyme "La transformación de la
pyme con Inteligencia Artificial"

18 de Noviembre 2021 - 11:00 a 13:00 horas.

CONFERENCIA: "El nuevo plan de infraestructuras de
Estados Unidos"

17 de Noviembre de 15:45 a 18:30 horas, en Cuatrecasas

https://camara.es/pilares-transformacion-ai-driven
https://www.camara.es/nuevo-plan-infraestructuras-estados-unidos


Evento ‘Somos FP Dual’
17 de noviembre - 18:00 horas

 

Presentación Índice  ManpowerGroup nº 60 
Especial Empleo Jóven

18 de noviembre - 11:00 horas

https://www.espaciobertelsmann.es/eventos/se-estudiante-y-aprendiz-se-dual/
https://www.futureofwork.manpowergroup.es/indice-joven-manpowergroup-2021

